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06. Sitzung des StuPas am 08.11.2021 

18:06 Uhr, DSHS 

Sitzungsleiter*in: Franziska Mühler Ort: DSHS Beginn: 18:06 Uhr 

Protokollführer*in: Fabian Pezl/Jannik 
Willen 

Raum: Hörsaal 2 Ende: 00:59 Uhr 

Teilnehmer: (20/21) 
 
 

Tutis & Friends 
(10 Sitze): 
Pia Schmidt 
Florian Knechten 
Lara Merta 
Nicolas Dingerkus 
Dominik Grill 
Jasper Minor 
David Friesen 
Hendrik Bucholt 
Maximilian Goller 
(9/10) 

Campus:grün  
(8 Sitze):  
Florentine Lerch 
Linus Riedel 
Yurek Fabiannek 
Lorenz Starkloff 
Dominik Busch 
Marcel Giesa 
Yannick Schwarz 
Lars Pieper 
Lucas Gerbado (Ab 18:42) 
Leo Töpper (Ab 18:50) 
(8/8) 

Bunte Liste (3 Sitze): 
Franziska Mühler 
Ranja Hamad 
Darko Radakovic 
Felix Vondebank (Ab 
18:10) 
(3/3) 
 

Entschuldigt: (1/21) Lukas Schmandra   

Beratende Mitglieder: Jannik Willen (ab 19:05 
Uhr) 

  

Gäste: Luise Klüsener  
Lars von Well 
Theresa Siepe 
Fabian Pezl 
Aaron Kreutzer 
Luca Beckmann-Metzner 
Anne Braun (Ab 18:45) 
Eva Kwasny (18:35) 
Anna Mai (Ab 18:45) 
Antonia Landgraf (ab 
20:00 Uhr) 
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1. Begrüßung und Protokollvergabe 
• Franziska Mühler eröffnet die Sitzung um 18:06 Uhr  

• Fabian Pezl erklärt sich bereit die Protokollführung bis 20 Uhr zu übernehmen. 

2. Genehmigung Tagesordnung 
• Franziska Mühler schlägt vor den TOP 6 (Studentische Hochschulwahlen) mit 

TOP 5 (Vorstellungsgespräche AStA Referate) zu tauschen. 

" Einstimmig angenommen 

3. Genehmigung Protokolle  
• Fabian Pezl erklärt sich bereit die Protokollführung bis 20 Uhr zu übernehmen. 

Anschließend muss jemand anderes das Protokoll weiterführen. 

" Einstimmig angenommen 

4. Berichte 
• StuPa Vorsitz (Franziska Mühler) 

" Jurek Fabianek und Lazlo Ziehmann (Campus Grün) und Laura Frohn 
(Tutis & Friends) sind nun ordentliche Mitglieder des StuPa. 

• AStA (Jannik Willen), wurde zu späterem Zeitpunkt eingeschoben 

" Die ersten Einarbeitungen haben stattgefunden.   

" Die übrigen Referate wurden bisher provisorisch verteilt.  

5. Studentische Hochschulwahlen 
• Luca Beckmann-Metzner stellt die Ergebnisse des kommissarischen 

Wahlausschusses vor. 

" Alle Amtszeiten der StuPa-Mitglieder enden am 31.03.22 

" Die studentischen Hochschulwahlen müssen davor stattfinden. 

" Hochschule und kommissarischer Wahlausschuss empfehlen den Zeitraum 
vom 13.-17.12.21 Dezember. 

" Wahlbekanntmachung müsste dafür am 09.11.21 veröffentlicht werden. 
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" Die drei Bewerber*innen für den Wahlausschuss sollten in der heutigen 
Sitzung gewählt werden.  

• Es wird vorgeschlagen, die Wahlen im Januar durchzuführen, da es zeitlich sonst 
alles zu hektisch werden könnten. So könnte es auch besser und transparenter 
kommuniziert werden.  

" Luca Beckmann-Metzner erläutert, dass eine Wahlwoche für alle 
Beteiligten viel Stress bedeutet. 

" Dominik Grill versteht den Punkt der Hektik nicht, da schon fast alles 
vorbereitet ist. Dazu kommt, dass Studierende wegen der 
Prüfungsvorbereitung nicht so viel Zeit im Januar haben. Er würde eine 
Wahl im Dezember bevorzugen. 

" Lorenz Starkloff sagt, dass bis Dezember wenig Zeit für Listenbildungen 
und Aufstellungen für Studiengangssprecher*innen wäre. 

" Luca Beckmann-Metzner erklärt, dass bei einer Wahl im Januar viele 
Fristen in die Weihnachtsferien fallen würden. 

" Fabian Pezl führt auf, dass je später gewählt wird das Datum des 
31.03.21 immer näher rückt. Man brauche Zeit, um das StuPa zu 
konstituieren, sowie AStA-Referate auszuschreiben und zu besetzen.  

" Lars Pieper sagt, dass die Weihnachtsferien keinen Listenabsprachen im 
Wege stünden. Interessierte für Studiengangssprecher*innenstellen 
hätten bei Wahlen im Dezember weniger Zeit, sich zu informieren. 

" Felix Vonderbank versteht die Argumente für beide Terminzeiträume. Es 
sollte auf jeden Fall sichergestellt werden, dass Bewerbungen digital 
eingereicht werden können. 

• Felix Vonderbank fragt, ob der AStA neu besetzt werden muss. 

" Luca Beckmann-Metzner sagt, der AStA sollte zu Beginn des 
Sommersemesters neu besetzt werden. 

• Dominik Busch fragt, inwieweit die Frist für den AStA eingehalten werden muss, 
da dieser ja gerade erst gewählt werden wurde. 

" Luca Beckmann-Metzner sagt, es sollte sich daran gehalten werden 

• Franziska Mühler beendet die Diskussion, da alle Argumente ausgetauscht sind 
und noch viel auf der Tagesordnung steht. Wichtig sei, dass der Wahlausschuss 
jetzt besetzt wird, über das Datum der studentische Hochschulwahlen kann 
anschließend abgestimmt werden. 
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• Dominik Grill fragt, ob alle einverstanden sind, dass die mündlichen 
Bewerbungen für den Wahlausschuss nicht noch einmal vorgetragen werden 
müssen. Grund dafür sind die bereits vorliegenden schriftlichen Bewerbungen in 
denen sich die Bewerber*innen bereits vorgestellt haben. 

" Zustimmung aus dem StuPa 

• Es werden die Bewerber*innenbefragungen durchgeführt, alle Bewerber*innen 
sind damit einverstanden, dass die jeweils anderen Bewerber*innen im Hörsaal 
bleiben dürfen. 

• Luca Beckmann-Metzner wird befragt 

" Es gibt keine Fragen 

" Abstimmung, ob Luca Beckmann-Metzner Teil des Wahlausschusses sein 
soll 

# Einstimmig eingenommen 

• Luca Beckmann-Metzner nimmt die Wahl an. 

• Leona Bahn wird befragt 

" Lorenz Starkloff fragt, was ihre Motivation ist.  

# Sie sagt, Luca Beckmann-Metzner hat sie gefragt und sie hätte 
Lust sich hochschulpolitisch zu beteiligen.  

" Abstimmung, ob Leona Bahn Teil des Wahlausschusses sein soll: 

# 16 Dafür 

# 1 Enthaltung 

• Leona Bahn nimmt die Wahl an 

• Anna Mai wird befragt 

" Lorenz Starkloff fragt, wieso Anna Mai sich im Wahlausschuss und nicht 
in einer Liste beteiligen möchte. 

" Für den Start ist das ein guter Einstieg, da die Arbeit zeitlich begrenzt 
ist. 

" Abstimmung, ob Anna Mai Teil des Wahlausschusses sein soll 

# 14 Dafür 
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# 2 ungültig 

• Vorschläge zum Wahlzeitraum werden gesammelt: 

" A: Luca Beckmann-Metzner stellt den Antrag, die studentischen Wahlen 
vom 13.-17.12.21 stattfinden zu lassen. 

" B: Lorenz Starkloff stellt den Antrag, die studentischen Wahlen vom 17.-
21.01.22 stattfinden zu lassen. 

" Dominik Busch fragt, ob der Termin im Januar schwierig werden könnte, 
da die Lehrämtler*innen Bestehungsprüfungen haben und der Ort des 
Wahlstandes die Prüfungen stören könnten. 

" Abstimmung über die beiden Anträge 

# A: 7 Stimmen 

# B: 10 Stimmen 

• Die studentischen Wahlen sollen am 17.01.-21.01.22 
stattfinden. 

• Der Wahlausschuss wird damit beauftragt, das Ergebnis mit der Hochschule 
besprechen und dem StuPa über das weitere Vorgehen berichten. 

6. Vorstellungsgespräche AStA-Referate 
• Die auf diese Sitzung verschobenen Wahlen für das Referat für 

Öffentlichkeitsarbeit und Transparenz werden wiederholt. 

" Es gibt nur noch eine Bewerberin (Eva Kwasny), die zweite Person hat 
ihre Bewerbung zurückgezogen. 

• Abstimmung 

" 16 Dafür 

" 1 Ungültig 

# Eva Kwasny nimmt die Wahl an. 

• Über das Referat für Soziales wird gesprochen 

• Luisa Klüsener stellt sich vor 

" Wichtig ist ihr, dass sich alle an der Hochschule wohlfühlen. 

" Den Studis muss in allen sozialen Belangen geholfen werden.  
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" Luise Klüsener beschreibt sich als kommunikativ und daher geeignet, als 
Ansprechperson für die Studis da zu sein. 

• Fragerunde 

" Lorenz Starkloff fragt, ob Luise Klüsener mitbekommen hat, was mit den 
Wohnheimen auf dem Campus passiert.  

" Luise Klüsener hat von den Renovierungsarbeiten mitbekommen, schon 
mit Maike Stähler (frühere Referentin für Soziales)darüber gesprochen 
und möchte sich der Thematik annehmen, 

" Lars Pieper fragt, wie sie zum Bildungssystem in Deutschland steht in 
Hinsicht auf Gerechtigkeit. 

" Das sei ein sehr großes Thema. Nicht alle haben in Deutschland gleiche 
Chancen. Das ist nicht gerecht  

" Lars Pieper fragt, inwieweit sie schon mit sozialen Belangen im Studium 
konfrontiert war. 

" Allein durch den Bezug von BAföG, war sie mit einem solchen Thema 
konfrontiert. 

• Abstimmung 

" 16 Dafür 

" 1 Enthaltung 

# Luise Klüsener nimmt die Wahl an. 

• Über das Referat für Gesundheit und Sport wird gesprochen. 

• Florian Knechten stellt sich vor.  

" Wichtig ist, dass Gesundheit, mental und körperlich, einen größeren 
Stellenwert an der DSHS hat à Beispiel der schweren 
Informationsaneignung auf der Homepage. 

" Möchte das AG Programm ausweiten. 

" Gleichstellung und Gleichberechtigung im nationalen und internationalen 
Hochschulsportvergleich à Nennt Fokus auf Leistung und verbundene 
Diskriminierung hinsichtlich Teilnahmemöglichkeit 

• Fragerunde 
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" Felix Vonderbank fragt, was zwei spezifische Ideen der Umsetzung 
wären. 

" Studentische Gesundheitstage à Größeres Angebot an 
Informationsveranstaltungen 

" Vorbereitungsangebote für Studierende zum Semesterstart, nennt hohe 
Verletzungsaffinität der Studierenden beim Hürdenlauf in der 
Leichtathletik als Beispiel für Wichtigkeit prophylaktischer Maßnahmen. 

" Lucas Gerbaldo fragt, ob Florian Knechten sich vorstellen könnte mit den 
Dozierenden in Kontakt zu treten. 

" Ist bereit dazu. 

" Franziska Mühler fragt, ab Florian Knechten sich mit Campus Noster 
beschäftigen würde.  

" Würde Campus Noster aufgrund anstehender Arbeitsaufkommen eher 
passiv in Angriff nehmen 

• Emilia Chiadone (Kandidation für dasselbe Referat) kann heute nicht anwesend 
sein, Wahl findet auf Basis ihrer persönlichen Vorstellung zum Referat für 
Antidiskriminierung und der schriftlichen Bewerbung statt. 

" Dominik Grill sorgt sich um Emilias Eignung, da sie sich letzte Sitzung 
lediglich für das Referat für Antidiskriminierung und Antifaschismus 
vorstellen konnte und nicht für das Referat für Gesundheit und Sport  

" Lorenz Starkloff erwähnt Emilia Chiandones schriftliche Bewerbung und 
nennt nochmal den Punkt ihrer Erfahrung mit Gruppenleitungen. 

" Es wird über das Thema Eignungstest gesprochen und über Emilia 
Chiandones mögliche Meinung dazu spekuliert. Dies wird abgebrochen, 
da Spekulationen zu keinen Aussagekräftigen Ergebnissen führen können. 

• Abstimmung 

" Emilia Chiandone: 9 

" Florian Knechten: 8 

# Emilia Chiandone hat dem StuPa Vorsitz zuvor schriftlich 
bestätigt das Amt anzunehmen, wenn sie gewählt wird. 

• Über das Referat für Kultur und Internationales wird gesprochen. 
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" Es gibt nur eine Bewerberin, die anderen Personen haben ihre 
Bewerbung zurückgezogen oder sie durch Abwesenheit verfallen lassen. 

• Anne Braun stellt sich vor. 

" Durch Reisen und längere Auslandsaufenthalte schöne Erfahrungen 
gemacht und möchte diese guten Erfahrungen den internationalen 
Studierenden hier an der DSHS ermöglichen. 

• Fragerunde 

" Marcel Giesa fragt, was ist Kultur für Anne Braun ist. 

" Kunst, Sport, Musik aber auch das „Gefühl“ (Lifestyle, Essen)  

" Franziska Mühler fragt, ob Anne Braun abgesehen von internationalen 
kulturellen Erfahrungen mit Kultur Berührungspunkte hat. (Musik, 
Kunst,..) 

" Anne Braun spielt kein Instrument, aber hört den ganzen Tag Musik. 

" Felix Vonderbank fragt, ob Anne Braun Ideen hat, wie deutsche und 
internationale Studierende besser zusammenkommen können? 

" Jannik Willen fragt, ob Kultur ihrer Meinung nach an der DSHS einen 
guten Stellenwert hat. 

" Hat noch nicht viel Präsenzerfahrungen machen können und kann dies 
deswegen schlecht einschätzen. 

" Anne Braun hat, ihrem Studienstart geschuldet, noch wenig vom Campus 
Leben und von Angeboten über den Hauptkanal der DSHS mitbekommen 

" Linus Riedel fragt, welche Sprachen Anne Braun sprechen kann. 

" Französisch (Schule), Englisch und Spanisch 

" Darko Radakovic fragt, ob Anne Braun internationale Freunde an der 
DSHS hat. 

" Hat noch keinen Kontakt zu internationalen Studis, aber hat Freunde aus 
früheren Reisen und Kontakt zu internationalen Personen in Köln, die für 
einen Freiwilligendienst dort sind. 

• Diskussion unter Ausschluss der Öffentlichkeit 

• Abstimmung 
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" Einstimmig für Anne Braun 

# Anne Braun nimmt die Wahl an. 

• Über das Referat für Studium, Hochschulpolitik und politische Bildung wird 
gesprochen. 

• Antonia Landgraf stellt sich vor 

" Berichtet von hochschulpolitischer Erfahrung an ihrer ehemaligen Uni in 
München und möchte sich hier an der DSHS auch wieder für Studierende 
engagieren. 

" Ist selbst Studiengangssprecherin und sieht hier großes Potenzial liegen. 

" Wünscht sich guten Kontakt zu anderen ASten. 

• Fragerunde 

" Lorenz Starkloff fragt, ob sich Antonia Landgraf vorstellen kann 
Fachschaften an der DSHS zu gründen 

" Ja, kann sie. Hat sie an ihrer alten Uni initiiert. 

" Lorenz Starkloff fragt, inwiefern es sinnvoll ist an einer kleinen Uni wie 
die DSHS Fachschaften aufzubauen und ob sie schon spezifische Ideen 
hat, wie man dies an der DSHS organisieren könnte. 

" Möchte ehrenamtliches Engagement an der Hochschulpolitik fördern 

" Lorenz Starkloff fragt, ob sie dies studiengangsspezifisch machen würde 

" Antonia Landgraf sagt, dass sie den BAS Teil der sportwissenschaftlichen 
Bachelorstudiengänge zusammen lassen würde, da Problem hier 
studiengangübergreifend auftreten. 

" Yurek Fabianek fragt, ob Antonia Landgraf schon Ideen hat, wie man den 
politischen Diskurs an der Hochschule verbessern kann 

" Antonia Landgraf sagt, dass es an vielen Stellen an der DSHS Potenzial 
hierfür gibt und nennt die Richtigkeit der Ordnungen, 
Studiengangssprecher*innentreffen 

" Sieht die Optimierung der Lehre als größtes Ziel 

" Lorenz Starkloff fragt nach ihrer Meinung, ob es Versuchs- und 
Studiumsbeschränkungen geben sollte 
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" Sollte es laut Antonia Landgraf nicht geben 

" Lars Pieper fragt, wie Antonia Landgraf die Bildungspolitik in Bayern 
einschätzt. 

" Nicht gut, da Studierende beispielsweise nicht gesetzlich verankert sind 
und dadurch keine wirklichen Rechte haben, für die sie sich einsetzen 
könnten. 

• Aaron Kreutzer stellt sich vor 

" Bei der Bundeswehr Erfahrung in der Organisation von politischen 
Bildungsveranstaltungen. 

" Sieht in der digitalisierten Lehre die größten Probleme aber auch 
Potenziale und möchte sich für Einheitlichkeit diesbezüglich einsetzen. 

• Fragerunde 

" Florian Knechten fragt, welche politischen Bildungsangebote Aaron 
Kreutzer besucht und organisiert hat 

" Im Zuge seiner Bundeswehrausbildung war Aaron Kreutzer in Berlin und 
Bonn  

" Lorenz Starkloff fragt, welche Punkte Aaron Kreutzer in der Lehre sieht, 
die unbedingt vom AStA angegangen werden müssen. 

" Distanziert sich vom Begriff „unbedingt“, betont aber die große 
Differenz in der Qualität der online Lehre. 

• Luca Beckmann-Metzner stellt sich vor 

" Hat bereits ein Jahr im AStA im Projekt für Öffentlichkeit hinter sich und 
hat schon Erfahrungen im Bereich Hochschulpolitik gesammelt 

" 1. Ziel: Hochschulpolitisches Interesse an der DSHS fördern und wecken 
(Studierendennahe Veranstaltungen gestalten und führen) 

" 2. Ziel: Nachhaltige Ausrichtung des AStA 

" Möchte sich gegen Zwangsexmatrikulation einsetzen 

" Macht darauf aufmerksam, dass er sein Amt als Wahlausschussleiter 
weiterhin ausüben darf und gleichzeitig im AStA sein darf 

• Fragerunde 
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" Florentine Lerch fragt, warum Luca Beckmann-Metzner so viel Zeit hat 
sich für Wahlausschuss und AStA zu engagieren. 

" Luca Beckmann-Metzner nimmt sich die Zeit. Macht Platz dafür. 

" Lars Pieper fragt, wofür ist Universität da? 

" Weiterbildung, Wegweisung und sich selbst zu finden, Forschung 

" Lorenz Starkloff fragt, was Aspekte sind, an denen Luca Beckmnn-
Metzner in der Lehre ansetzen möchte. 

" Zufriedenheit der Lehre bei den Studierenden mithilfe von Everyone Mail 
und Umfrage erfragen, um so studierendennahe Infos und Meinungen zur 
Lehre zu bekommen und da anzusetzen. 

" Lorenz Starkloff fragt, nach Meinung zu Versuchsbeschränkungen. 

" Dagegen, da unnötig Prüfungsangst provoziert wird. 

• Diskussion unter Ausschluss der Öffentlichkeit 

• Dominik Grill beantragt eine 10-minütige Fraktionspause 

• Abstimmung 

" Antonia Landgraf: 11 

" Luca Beckmann-Metzner: 8 

" Aaron: 0 

# Antonia Landgraf nimmt die Wahl an 

• Über das Projekt für Veranstaltungen und Support wird gesprochen 

• Bewerbung von zwei Personen, die die Stelle gemeinsam ausfüllen wollen. Frage 
der Bezahlung wird aufgeworfen. Konsens: Verschiebung dieser Diskussion auf 
nach der Wahl. 

• Katharina Fleck und Isabella Franco stellen sich vor 

" Nachhaltigkeit und soziale Gerechtigkeit als wichtiges Thema. Möchten 
in diese Richtung viele Veranstaltungen planen 

" Adventsmarkt, Spendenläufe mit lokalen Vereinen  

" Teambuilding 
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" Spaßveranstaltungen, z.B. Flohmärkte, Filmabende, Musikfestivals, 
Müllsammelaktionen 

• Fragerunde 

" Florian Knechten fragt, wie die Aufgabenteilung aussehen soll. 

" Isabella Franco hebt die Möglichkeit hervor, dass, je nach Aufgabe, die 
Arbeit geteilt und/oder aufgeteilt werden kann 

" Dominik Grill erwähnt das Hörsaal Box Event und äußert Bedenken zu 
Arbeitsteilung vs. Stunden strecken 

" Isabella Franco und Katharina Fleck lehnen Boxen nicht per se ab, 
kennen aber nicht die genauen Umstände, weshalb eine finale Äußerung 
schwer sei. Katharina Fleck sagt, das effektive Arbeitsteilung die 
Gesamtzeit der aufgewendeten Zeit nicht ändert, nur den Aufwand pro 
Person vermindert. 

" Lars Pieper fragt, wozu Universität existiert. 

" Lehre, Weiterbildungsmöglichkeiten, soziale Kontakte 

" Antonia Landgraf fragt sich wie die gesamten Ideen in den Arbeitsalltag 
passen und wie viel Erfahrung in der Organisation schon vorhanden sei. 

" Katharina Fleck keine Erfahrung, Isabella Franco ja. 

" Franziska Mühler fragt, ob es die beiden nur als Doppelpack gibt. 

" Nein, es kann auch allein gearbeitet werden. Isabella Franco erwähnt 
hier auch nochmal effektive Arbeitsteilung 

• Nicolas Dingerkus stellt sich vor 

" Herzensangelegenheit, AStA Helfer, Spaß an der Unterstützung der 
Studis, Kennenlernen 

" Betont die Unterstützung der anderen Referate/Projekte 

" Adventsmarkt, hat bei der Planung schon geholfen 

• Fragerunde 

" Marcel Giesa fragt, was „alternative Ernährungsmöglichkeiten“ für 
Nicolas Dingerkus sind 
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" Nachhaltigkeitsaspekt von veganer/vegetarischer Küche, 
Sportlerernährung 

" Florentine Lerch fragt, was für Nicolas Dingerkus der „Spoho Vibe“ ist 
und was ist ihm allgemein wichtig ist. 

" Die Zusammengehörigkeit, das Wir, die Gleichheit 

" Florentine Lerch fragt, wie inklusiv die DSHS seiner Meinung nach ist. 

" Nicolas Dingerkus äußert sich dazu und beschreibt die DSHS als sehr 
inklusiv mit Luft nach oben. 

" Linus Riedel fragt, ob alles wieder so werden soll wie vor Corona 

" Es sollen wieder Plattformen gebildet werden, wo Studierende sich 
zusammenfinden und kennenlernen. Außerdem muss mehr Focus auf die 
Bekämpfung des Klimawandels. 

" Franziska Mühler fragt, was für Folgen Nicolas Dingerkus aus der Aussage 
einer*s Studierenden ziehen würde: „Ich fühle mich hier an der DSHS 
nicht inkludiert und fühle mich hier nicht wohl.“. 

" Nicolas Dingerkus sagt, dass er sich mit allen Einzelfällen beschäftigen 
und individuelle Lösungen suchen würde. 

" Antonia Landgraf fragt nach Nicolas Dingerkus Expertise und Erfahrungen 
mit Gruppenleitung. 

" Lange Erfahrung als AStA Helfer an der DSHS wird hervorgehoben. 

" Lars Pieper fragt, was Nicolas Dingerkus Meinung nach ein AStA an 
Veranstaltungen nicht organisieren sollte 

" Diskriminierende Veranstaltungen 

" Yurek Fabianek fragt, was der Schwerpunkt der Arbeit sein würde. 

" Gesundheitsworkshop, Eignungstest, Übetage 

" Lars Pieper erwähnt das neue Versammlungsgesetz und fragt, wie Nicolas 
Dingerkus dies einordnen würde. 

" Ablehnung und sieht sich verantwortlich als Projektleiter 

• Diskussion unter Ausschluss der Öffentlichkeit 

• Abstimmung 
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" Katharina Fleck & Isabell Franco: 8  

" Nicolas Dingerkus: 9 

" Enthaltung: 1 

" Ungültig: 1 

# Nicolas Dingerkus nimmt die Wahl an. 

• Florian Knechten stellt den Antrag, die StuPa Sitzung zu verlängern bis TOP 6 
beendet ist. 

" Einstimmig angenommen. 

• Über das Projekt für Studium, Hochschulpolitik und politische Bildung wird 
gesprochen. 

• Lorenz Starkloff stellt sich vor 

" Augenmerk auf strukturelle Dinge 

" Beschaffung freier studentischer Räume, Abschaffung der 
Versuchsbeschränkungen an der DSHS 

" Politisierung der Einführungswoche (kritische Einführungswoche UzK) 

" Studierendenaufklärung 

" Vernetzung des LAT 

• Fragerunde 

" Dominik Busch fragt, wo Lorenz Starkloff Schnittstellen zu dem Referat 
sieht? 

" Nach Vorstellung und Zielsetzung von Antonia Landgraf, sieht Lorenz 
Starkloff hier das Potenzial vor allem ergänzend zu arbeiten. 

" Aufarbeitung kolonialistischer und faschistischer Strukturen an der 
Hochschule und im Umfeld 

" Dominik Grill fragt, wie der Umgang mit der Hochschulleitung aussehen 
sollte. 

" Lorenz Starkloff glaubt einen guten Mittelweg zwischen fordernd und 
kompromisswillig gefunden zu haben 
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" Florian Knechten fragt, wie sich ein AStA Positionieren sollte und ob 
dann alle Studierende vertreten werden. 

" Es kommt drauf an, wer Nachteile von welcher Handlung/von welcher 
Meinung hat. 

" Dominik Grill fragt, welche Bedeutung der Begriff Hochschulpolitik im 
Kontext der DSHS für Lorenz Starkloff hat 

" Das Ideal der Emanzipation 

" Lars Pieper fragt, warum Lorenz Starkloff studieren gegangen ist. 

" Gute Ausbildung für guten Job. Das hat sich geändert. 

• Abstimmung 

" 13 Dafür 

" 4 Dagegen 

" 3 Enthaltungen 

# Lorenz Starkloff nimmt die Wahl an. 

• Über das Projekt für ökologische Nachhaltigkeit wird gesprochen 

• Aaron Kreutzer kandidiert für das Projekt für ökologische Nachhaltigkeit  

• Fragerunde 

" Marcel Giesa fragt, was ökologische Nachhaltigkeit für Aaron Kreutzer 
ist. 

" Schwer zu beantworten. Das wir schaffen, unseren Teil zum großen 
Ganzen beitragen. 

" Florentine Lerch fragt, was Projekte sind, die Aaron Kreutzer sich 
vorstellen kann. 

" Mülltrennung, Mobilität 

" Florentine Lerch fragt, wie Aaron Kreutzer sich Klimagerechtigkeit 
vorstellt. 

" Diskussion zum Thema strukturelle Benachteiligung hinsichtlich 
Nachhaltigkeit 

• Diskussion unter Ausschluss der Öffentlichkeit. 
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• Abstimmung 

" 11 Dafür 

" 5 Dagegen 

" 2 Enthaltungen 

" 2 ungültig 

# Aaron Kreutzer nimmt die Wahl an. 

 

Die Sitzungsleitung bedankt sich bei den Gästen und Mitgliedern und schließt die Sitzung 
um 00:59 Uhr.  

 

Dieses Protokoll wurde auf der 08. Sitzung des StuPa am 20.12.2021 von den Mitgliedern 
verabschiedet. 

 


